



12月13日

芸術鑑賞会『鼓童』の公演が行われました

和太鼓だけでなく、笛やマリンバなどを使い、独自の世界観を表現していました。心に響く迫力の一音一音と目にも止まらぬテクニックに魅了され、観客からは感嘆の声が上がり、大きな拍手が送られました。



12月15日

飯田里穂さんが一日警察署長を務めました

年末特別警戒取締り出陣式に富士見市PR大使の飯田里穂さんが一日警察署長として出席されました。式典の後にはショッピングモールで防犯対策のチラシなどを配布し、防犯の啓発や協力をお願いしました。



12月18日

助産師による「いのちの授業」

東中学校の3年生を対象に行われました。いのちの授業は東中学校などで6年前から始まり、いのちの奇跡や大切さを教えています。現在は市内すべての小・中学校、特別支援学校で実施されています。



12月25日

ご寄附をいただきました

一般社団法人ふじみ野絆の会様から「地域住民の安心安全のために」と防災井戸、防災倉庫、災害用備品および金員のご寄附をいただきました。ふじみ野地域のまちづくり推進のために活用させていただきます。

市長コラム 星野光弘の

キラリ★日記 vol.5

縄文海進を気軽に  
お楽しみいただけます



富士見市産の新米「彩のきずな」を100%使って特別に醸造した純米吟醸酒「縄文海進」。やや辛口でさっぱりした味わいが特

徴のお酒です。今年から市内の一部の飲食店でも「縄文海進」の取り扱いが始まり、外食先で気軽にお楽しみいただけるようになりました。

私は地産地消の取り組みを推進し、「縄文海進」を富士見ブランドとして、市民の皆さんと一緒に愛着を持って大切に育ててまいりたいと思っています。

